

# POLSEK

## Penilaian Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Indramayu Mendapat Sorotan dari Tim Direktorat Reserse Narkoba Polda Jabar

Jabar - [INDRAMAYU.POLSEK.ID](http://INDRAMAYU.POLSEK.ID)

Sep 15, 2023 - 00:28



*Penilaian Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Indramayu Mendapat Sorotan dari Tim Direktorat Reserse Narkoba Polda Jabar*

*Indramayu - Tim dari Direktorat Reserse Narkoba Polda Jabar melakukan penilaian terhadap program Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu. Kamis (14/9/2023) kemarin.*

Kegiatan ini merupakan langkah penting dalam upaya memerangi peredaran dan

penyalahgunaan narkoba di tingkat daerah.

Tim penilai, dari Direktorat Reserse Narkoba Polda Jabar memeriksa berbagai aspek program Kampung Bebas Narkoba yang telah dijalankan oleh Satgas setempat.

Pendalaman melalui tanya jawab antara tim penilai dan anggota Satgas Kampung Bebas Narkoba juga dilakukan untuk memahami dengan lebih baik capaian dan tantangan yang dihadapi.

AKBP Herryanto, yang memimpin tim penilai, menyatakan pentingnya penilaian ini dalam mengevaluasi efektivitas program Kampung Bebas Narkoba.

"Kami ingin memastikan bahwa upaya pencegahan dan penindakan terhadap peredaran narkoba di Kelurahan Lemah Mekar telah berjalan sesuai rencana dan telah memberikan dampak positif," ungkapnya.

Selain itu, penilaian ini juga menjadi sarana untuk memberikan arahan dan rekomendasi bagi Satgas Kampung Bebas Narkoba agar program mereka dapat terus ditingkatkan. Tim penilai berharap agar program ini dapat menjadi contoh yang baik untuk daerah lain dalam upaya mewujudkan kampung-kampung bebas dari narkoba.

Ketua Satgas Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar menyambut baik penilaian ini dan berjanji untuk terus berupaya keras dalam menjalankan program pencegahan narkoba.

"Kami akan terus bekerja keras untuk mencapai visi kami, yaitu mewujudkan kelurahan ini sebagai tempat yang bersih dan bebas dari narkoba," ujarnya.

Penilaian ini diharapkan dapat menjadi tonggak penting dalam perang melawan narkoba di tingkat lokal dan mendorong semangat perjuangan bersama untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan sehat.